

Presentación Editorial

Editorial

El 10 de diciembre de 1986 el Honorable Consejo Universitario aprobó la creación del Instituto de Ciencias Agropecuarias y la licenciatura en Ingeniería Agroindustrial. El inicio de actividades académicas del Instituto de Ciencias Agropecuarias ocurre el 18 de enero de 1987 con el firme compromiso de formar egresados capaces de incidir sobre la cadena agroalimentaria y la transformación de la producción agropecuaria de la región. Actualmente, el Instituto de Ciencias Agropecuarias está integrado por el Área Académica de Ingeniería Agroindustrial e Ingeniería en Alimento, el Área Académica de Ciencias Agrícolas y Forestales y el Área Académica de Medicina Veterinaria y Zootecnia, con una oferta educativa de ocho licenciaturas, tres maestrías y dos doctorados.

En la actualidad el Instituto de Ciencias Agropecuarias cuenta con una infraestructura de primer nivel para el desempeño de las actividades de docencia, investigación y difusión. Sin embargo, la mayor fortaleza con la que cuenta el Instituto es su capital humano, el cual incluye directivos, plantilla docente, personal administrativo y alumnado. Por lo cual, este Número Especial es un reconocimiento a todas las personas involucradas en el desarrollo y consolidación de este valioso espacio de generación e impartición del conocimiento. Los esfuerzos que derivan en la presente publicación comienzan en el año 2022 conmemorando el 35 aniversario del inicio de actividades del Instituto de Ciencias Agropecuarias. La relevancia del logro alcanzado determino la selección de una temática que concatenara las directrices de generación de conocimiento de las tres áreas académicas, por lo cual se optó por definir a la **Sustentabilidad** como el eje temático de este Numero Especial. El compromiso de los diversos Grupos de Investigación y Cuerpos Académicos del Instituto de Ciencias Agropecuarias se vio reflejado en la inmejorable respuesta a la convocatoria para el envío de trabajos. El presente número es la primera entrega que nos brinda siete excelentes manuscritos que versan en tópicos como el aprovechamiento subproductos de la industria maderera, evaluación del comportamiento reproductivo de ovinos en el estado de Hidalgo y temáticas en el campo de la nutrición como mecanismo promotor de la salud. El comité Editor del Boletín de Ciencias Agropecuarias del ICAP agradece el apoyo para poder cristalizar este esfuerzo con la seguridad de que la calidad de los productos presentados está a la par de la magnitud y relevancia del festejo por los 35 años del Instituto de Ciencias Agropecuarias.

Editor-in-Chief

Juan Carlos Ángeles Hernández

Área Académica de Medicina Veterinaria y Zootecnia

Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, México
